
SUPERIOR ROOM 

Ecrin typiquement parisien 
20 m² - Grand Lit 160 – Vue grands boulevards ou cour intérieure - Les chambres 
supérieures vous plongent dans l'atmosphère intime d'un appartement parisien. Le 
raffinement et l'élégance de la décoration signés Tristan Auer en font un lieu idéal pour 
une expérience typiquement parisienne dans une résidence du 19è siècle.  

A typically Parisian setting 
20 m² - Queen bed 160 – Grands Boulevards or inside courtyard view – The Superior rooms 
immerse you in the intimate atmosphere of a Paris apartment. Tristan Auer's refined and 
elegant interior design makes them ideal for a typically Parisian experience in a 19th century 
residence. 

Toutes les chambres disposent d’une cheminée inspirée des appartements haussmanniens du 19ème siècle, d’un 
dressing qui fait écho aux boutiques de luxe du quartier et de livres d’art.  
All our rooms have a fire place inspired from the haussmann apartments from the 19th century, a dressing that 
echoes the luxury boutiques of the neighborhood. 



LUXURY ROOM 

L'Art de vivre à Paris 
25 m² - Grand Lit 160 ou lits séparés 2x100 -  Vue grands boulevards ou cour intérieure – 
Option chambre communicante - Riches d'un design inspiré des luxueux appartements 
haussmanniens et des codes du luxe du 19è siècle, les chambres Luxury illustrent avec 
élégance et style le Paris vibrant si représentatif de l'Art de vivre à la française. 

A truly Parisian lifestyle   
25 m² - Queen bed 160 or twins 2x 100 – Grands Boulevards or inside courtyard view –
Connecting room option - With an opulent design inspired by the magnificent Haussmann 
apartments and luxury standards of the 19th century, Luxury rooms elegantly illustrate the 
refined and vibrant Paris so characteristic of the French lifestyle. 

Toutes les chambres disposent d’une cheminée inspirée des appartements haussmanniens du 19ème siècle, d’un 
dressing qui fait écho aux boutiques de luxe du quartier et de livres d’art.  
All our rooms have a fire place inspired from the haussmann apartments from the 19th century, a dressing that 
echoes the luxury boutiques of the neighborhood. 



LUXURY PREMIUM ROOM 

Du luxe et de l'exclusivité 
27-30  m² - Grand Lit 180 ou lits séparés 2x100 -  Vue grands boulevards – Option 
chambre communicante -  Les chambres Luxury Premium offrent le luxe et l'exclusivité 
d'une résidence haussmannienne au cœur du quartier vibrant de l'Opéra Garnier. Leur 
design contemporain, leur cheminée et leurs objets d'art font de ces chambres spacieuses 
un lieu unique pour vivre intensément la vie parisienne.   

Exclusive luxury 
27-30 m² - King bed 180 or twins 2x100 – Grands Boulevards or inside courtyard view –
Connecting room option – The Luxury Premium rooms provide the luxury and exclusiveness of a 
Haussmann residence in the heart of the vibrant Opéra Garnier area. Their contemporary 
design, mantelpiece and objets d'art make these spacious bedrooms a unique place to enjoy 
Paris life to the full.   

Toutes les chambres disposent d’une cheminée inspirée des appartements haussmanniens du 19ème siècle, d’un 
dressing qui fait écho aux boutiques de luxe du quartier et de livres d’art.  
All our rooms have a fire place inspired from the haussmann apartments from the 19th century, a dressing that 
echoes the luxury boutiques of the neighborhood. 



LUXURY PREMIUM BALCON  

Un hymne à l'Art de Vivre à la Française 
27-30 m² - Grand Lit 180 ou lits séparés 2x100 -  Vue grands boulevards – Option 
chambre communicante - Offrant une vue unique sur les Grands Boulevards et l’Opéra, 
les chambres Luxury Premium avec balcon sont une parfaite définition de l'Art de vivre 
à Paris. Spacieuses et ouvertes sur la ville, elles offrent un cadre contemporain aux 
allures de pieds-à-terre typiquement parisiens dans une résidence du 19è. 
 

A hymn to the inimitable French lifestyle   
27-30 m² - King bed 180 or twins 2x 100 – Grands Boulevards or inside courtyard view –
Connecting room option - Providing a unique panorama of the Grands Boulevards and the 
Opera, Luxury Premium bedrooms with balcony are the ultimate expression of the Paris 
lifestyle. With a stunning view over the city, they provide a spacious, contemporary setting 
with the feel of a typically Parisian 19th century pied-à-terre. 
 

Toutes les chambres disposent 
d’une cheminée inspirée des 
appartements haussmanniens 
du 19ème siècle, d’un dressing 
qui fait écho aux boutiques de 
luxe du quartier et de livres 
d’art.  
All our rooms have a fire place 
inspired from the haussmann 
apartments from the 19th 
century, a dressing that echoes 
the luxury boutiques of the 
neighborhood. 



JUNIOR SUITE 

Véritable pied à terre Parisien 
35 m² - Grand Lit 180 ou lits séparés 2x100 -  Canapé lit - Vue grands boulevards - Cette 
élégante suite, au nouveau décor signé Tristan Auer, est conçue comme un pied à terre. 
Elle dispose d’une grande chambre avec un espace salon. Pour affaires ou en famille 
grâce à son canapé lit, elle est le point de départ idéal pour profiter pleinement de la 
capitale. 

A true Parisian pied-à-terre 
35m² - King bed 180 or twins 2x100 – Sofa bed - Grands Boulevards or inside courtyard view 
- This elegant suite, with a new look by Tristan Auer, is designed as a pied à Terre in a 
Haussmann residence. It offers a large bedroom with a lounge area. On business or 
with the Family (suite equipped with a sofa bed), the junior suite is the perfect starting 
point to fully enjoy the city. 

Toutes les suites disposent d’une cheminée inspirée des appartements haussmanniens du 19ème siècle, d’un 
dressing qui fait écho aux boutiques de luxe du quartier et de livres d’art.  
All our suites have a fire place inspired from the haussmann apartments from the 19th century, a dressing 
that echoes the luxury boutiques of the neighborhood. 



JUNIOR SUITE PREMIUM 

Elégance Parisienne 
40m² - Grand Lit 180 ou lits séparés 2x100 -  Salon séparé – Canapé lit - Vue grands boulevards 
ou cour intérieure – Option chambre communicante - Cette nouvelle suite pensée et décorée 
par Tristan Auer dispose d’un salon, et d’une chambre séparée agrémentée d’un dressing 
inspiré des boutiques du quartier. En famille ou rendez-vous d’affaires, vous pourrez profiter de 
cette nouvelle création inspirée des appartements haussmanniens du début du 20ème siècle. 

Parisian elegance 
40 m² - King bed 180 or twins 2x 100 – Separated lounge – Sofa bed - Grands Boulevards or inside 
courtyard view – Connecting room option - This new suite thought and decorated by Tristan Auer 
offers a lounge and a separated large bedroom with a dressing inspired by the world of luxury and 
the boutiques of the Opera area. With your Family or on business, you will enjoy this new suite 
creation inspired from the Haussmann apartments from the early 20th century. 

  

Toutes les suites disposent d’une cheminée inspirée des appartements haussmanniens du 19ème siècle, d’un 
dressing qui fait écho aux boutiques de luxe du quartier et de livres d’art.  
All our suites have a fire place inspired from the haussmann apartments from the 19th century, a dressing 
that echoes the luxury boutiques of the neighborhood. 



PRESTIGE SUITE 

Vivre à Paris comme chez soi 
50 m² (avec une chambre 87m² avec deux chambres) - Grand Lit 180 ou lits séparés 2x100 -  Salon 
séparé – Canapé lit - Vue grands boulevards ou cour intérieure -  Option chambre communicante - 
Inspirée des appartements haussmanniens et aux dimensions idéales pour recevoir, cette nouvelle 
suite est le parfait écrin pour vivre à Paris comme chez soi en famille ou entre amis. Agencées 
autour d’un salon, les chambres disposent d’un dressing créé  et décoré en référence à l’univers 
luxe et shopping du Quartier. 

Live in Paris like at home 
50 m² with one bedroom or 87m² with two bedrooms - King bed 180 or twins 2x 100 – Separated lounge 
– Sofa bed - Grands Boulevards or inside courtyard view – Connecting room option – Inspired by the 
Haussman apartments with ideal dimensions to welcome you, this new suite is the perfect case to live in 
Paris as at home with your family or with friends. Arranged around a living room, each bedroom offer a 
dressing room designed in reference to the universe of luxury and shopping of the neighborhood. 

Toutes les suites disposent d’une cheminée inspirée des appartements haussmanniens du 19ème siècle, d’un 
dressing qui fait écho aux boutiques de luxe du quartier et de livres d’art.  
All our suites have a fire place inspired from the haussmann apartments from the 19th century, a dressing 
that echoes the luxury boutiques of the neighborhood. 



OPERA SUITE 

Paris à portée de main 
75m² avec une chambre ou 95 m² avec deux chambres -  Grand Lit 180 ou lits séparés 2x100 -  
Salon séparé – Canapé lit - Vue grands boulevards -  Option chambre communicante - Les suites 
Opéra, situées à l’angle du bâtiment, s’ouvrent largement sur la vie animée du quartier de 
l’Opéra.  Leurs salons en rotonde sont l’héritage des fastueuses pièces de réception du Scribe au 
XIXe siècle.  Il règne un esprit d’appartement plus que de chambre d’hôtel, grâce aux éléments 
architecturaux et à l’agencement du salon et des chambres. Une véritable expérience de résidence 
Parisienne, où l’on a presque envie de laisser ses affaire pour un voyage et les retrouver au retour 
comme chez soi. 

Paris at your fingertips 
70m² with one bedroom and 95m² with two bedrooms  - King bed 180 or twins 2x 100 – Separated 
lounge – Sofa bed - Grands Boulevards – Connecting room option– The prestigious corner suites provide 
front-row views of the Opera neighborhood. Their circular lounges, a legacy of Hotel Scribe’s 19th century 
sumptuous reception rooms, offer an exceptionally elegant space fully redesigned. It reins a spirit of 
apartment rather than a hotel suite because of the architectural elements and the layout of the living 
room and bedrooms. A true Parisian residence experience where we could leave our belongings for a trip 
and find them when we are back, like at home. 



SUITE TERRACE 

Secret parisien 
55 m² -  Grand lit 180 – Vue cour intérieure – Terrasse – Canapé lit - Cette nouvelle suite, 
située au dernier étage de l’hôtel, dispose d’une terrasse de 20m². Intime et secrète, vous 
profiterez d’une expérience douce et exclusive de la vie Parisienne en contraste avec la vie 
bouillonnante du quartier de l’Opéra. 

Parisian secret 
55 m² - King bed 180 – Inside courtyard view – Terrace – Sofa bed - With a very large 
bedroom and a separate lounge, this new suite located on the highest floor of the hotel, 
offers a 20m² terraces. Intimate and discreet, you will enjoy a soft and exclusive Parisian life 
in contrast with the bubbling life of the Opera neighborhood. 
 
Toutes les suites disposent d’une cheminée inspirée des appartements haussmanniens du 19ème siècle, d’un 
dressing qui fait écho aux boutiques de luxe du quartier et de livres d’art.  
All our suites have a fire place inspired from the haussmann apartments from the 19th century, a dressing 
that echoes the luxury boutiques of the neighborhood. 



Duplex suites 



Presidential suite 


